



Rezaga Coahuila inversión pública

Ejerce Moreira
en nueve meses
sólo el 29.5%
de lo programado

LORENZO CÁRDENAS

SALTILLO.- Aunque en Coahuila el presupuesto para obra pública se modificó al alza durante los primeros nueve meses del año, el gasto de este recurso continúa a paso lento.

De acuerdo al informe de gestión financiera correspondiente al tercer trimestre del 2015, la programación del gasto para el capítulo 6000, referente a proyectos de obra pública, creció en 764.9 millones de pesos, para quedar en un total de 3 mil 499.1 millones.

Sin embargo, en ese lapso, el Estado sólo ha invertido mil 033 millones de pesos, en su gran mayoría en proyectos de obra pública en bienes de dominio público.

Esto significa que durante los primeros nueve meses del año, el Gobierno de Rubén Moreira ha ejercido el 29.5 por ciento de lo programado para obras en el 2015, lo que vislumbra un nuevo subejerc-

cio en el rubro de inversión pública.

A lo largo de este sexenio, el Gobierno estatal no ha logrado completar su presupuesto para inversión pública en ninguno de los ejercicios fiscales.

Del 2012 al 2014 el Gobierno de Coahuila presupuestó un total de 12 mil 670.8 millones de pesos para inversión pública, pero sólo gastaron 8 mil 671 millones de pesos, es decir, tuvo subejercicio acumulado del 36 por ciento en el capítulo 6000.

El año pasado Coahuila tuvo la inversión pública más baja en lo que va del sexenio, pues sólo logró ejercer mil 59.7 millones de pesos.

Esta realidad de las finanzas de Coahuila, que ha tenido que sobrellevar la mega-deuda heredada por la administración del ex Gobernador Humberto Moreira, ha mantenido atentas a las calificadoras.

En marzo de este año, Fitch Ratings advirtió que el nivel de deuda que mantiene la entidad haría que los recursos propios destinados a inversión fueran limitados en los siguientes años.